



## CAMBIO INDIRIZZO

---

A partire dal 01.07.2021 entrerà in vigore il nuovo stradario comunale del Quartiere di Mendrisio pertanto l'attuale **Via Francesco Catenazzi 1** verrà sostituita con **Via Flora Ruchat-Roncati 1**.

Nuovo indirizzo: Borflex Rex SA  
**Via Flora Ruchat-Roncati 1**  
CH-6850 Mendrisio

Vi consigliamo di inserire nei vari navigatori ancora il vecchio nome, Via Francesco Catenazzi 1, fintanto che gli stessi non saranno aggiornati.

Anche l'indirizzo per i fornitori cambierà, Via Francesco Borromini 17 diventerà **Via Francesco Borromini 25**.

## CHANGE OF ADDRESS

---

Starting from 01.07.2021, the new municipal road map of the Mendrisio area will come into effect, therefore the current **Via Francesco Catenazzi 1** will be replaced with **Via Flora Ruchat-Roncati 1**.

New Address: Borflex Rex SA  
**Via Flora Ruchat-Roncati 1**  
CH-6850 Mendrisio

We advise you to enter the old name in the various navigators, Via Francesco Catenazzi 1, until they have been updated with the new address.

The delivery address will also change: Via Francesco Borromini 17 will become **Via Francesco Borromini 25**.

## WECHSEL DER ADRESSE

---

Mit Wirkung vom 01.07.2021 werden in der Gemeinde Mendrisio einige Strassen umbenannt. Leider ist auch die Firma Borflex Rex davon betroffen. Die aktuelle Adresse Via Francesco Catenazzi 1 wird ersetzt durch **Via Flora Ruchat-Roncati 1**.

Neue Adresse: Borflex Rex SA  
**Via Flora Ruchat-Roncati 1**  
CH-6850 Mendrisio

Bitte beachten Sie diese Veränderung. Die diversen GPS Navigationssysteme funktionieren vermutlich für einige Zeit noch mit der alten Adresse.

Auch die Lieferadresse ändert sich, aus der Via Francesco Borromini 17 wird die **Via Francesco Borromini 25**.